

Plus d'un million d'enfants et de jeunes commenceront l'année scolaire, le 5 septembre



Nueva Gerona, 24 août, (RHC/ACN).- Plus d'un million d'enfants et de jeunes commenceront, le 5 septembre, l'année scolaire dans tout Cuba.

La ministre cubaine de l'Éducation, Ena Elsa Velasquez, a annoncé la nouvelle au cours d'une rencontre pédagogique à Nueva Gerona, chef lieu de l'île de la Jeunesse.

Elle a souligné que le succès du programme cubain d'éducation passe tout d'abord par la préparation du personnel enseignant.

La ministre de l'Éducation a également appelé les enseignants à la préservation du matériel scolaire et à l'utilisation rationnelle des équipements audiovisuels.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/103619-plus-dun-million-denfants-et-de-jeunes-commenceront-lannee-scolaire-le-5-septembre>



Radio Habana Cuba